
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 05.01.2012

Top 10 Sonstige Anfragen und Mitteilungen

Herr Schulz macht auf die gegenwärtige Situation an der Ampelkreuzung B105 / 
Bleicher Berg (Rechtsabbieger vom Bleicherberg) aufmerksam und bittet um 
schnelle Abhilfe.     Verantw.: 
BA 

In der Gartenstraße war vor der Baumaßnahme Tempo 30 Zone. Jetzt ist kein Schild 
mehr da! -  Das Schild sollte dort wieder hin. Verantw.: OA

Anfrage v. Herrn Jankowski:  Sind die 1,2 Mill. Euro für den Verlust der Kreisstadt 
tatsächlich bei der Stadt eingegangen?
Herr Prahler bejaht das.

Herr Jankowski: Möchte gern wissen, wieviel Geld bei der Straßenbeleuchtung im 
letzten Jahr eingespart wurde ( T.: nächste Sitzung). Verantw.: BA

Frau Münter erwähnt, dass, als sie in Trebiatow waren, festgehalten wurde, was in 
der Stadt realisiert werden kann um die Stadt attraktiver zu machen, wie z. B.
„Krähenpfad“.  - Bisher sei davon nichts umgesetzt.

Sie stellt zudem die Frage, ob nicht z.B. der Bau einer Schwimmhalle (Betreiben mit 
Biogas) sinnvoll wäre. 


